



## Jahresbericht 2018

2018 fanden vier Kameradschaftsabende statt,

am 23. Februar

am 25. Mai

am 31. August

am 30. November.

Durchschnittlich besuchten 18 Kameraden diese Kameradschaftsabende.

Am Kameradschaftsabend am 31. August 2018 wurde mit überwiegender Mehrheit darüber abgestimmt, dass in Zukunft die Kameradschaftsabende nicht mehr im Vereinsheim des Feuerwehrvereins Runkel, sondern im „Haus der Vereine“ in Schadeck stattfinden.

Am 17. Februar fand die Jahreshauptversammlung des Vereins „Freiwillige Feuerwehr Schadeck e.V.“ im Gasthaus „Alte Burgschänke“ statt.

Am 10. Mai feierte die Seniorenkameradschaft zum 7. Mal im Hof der Familie Völker den Vatertag.

Leider lässt die Besucherzahl dieser Veranstaltung immer mehr nach.

Um diese Veranstaltung attraktiver zu gestalten sollte beim nächsten Kameradschaftsabend besprochen werden, was geändert werden kann.

Vielen Dank an Christine Völker und René Scherer für die Bereitstellung des Hofes.

Auch vielen Dank den Frauen, die wieder für ein reichhaltiges Kuchenbuffet gesorgt haben, und den Kameraden, die beim Auf- und Abbau geholfen haben.

Am 24. Juni lud die Feuerwehr Runkel & Schadeck zu einem „Tag der offenen Tür“ ein.

Am 12. August feierte der Feuerwehrverein Schadeck das 25-jährige Jubiläum der Jugendfeuerwehr und das 10-jährige Bestehen der Seniorenkameradschaft im Haus der Vereine.

Unser Vereinsvorsitzende Norbert Schmidt begrüßte die anwesenden Kameradinnen und Kameraden, Gäste und Ehrengäste Stadtbrandinspektor Andreas Schuld, Bürgermeister Friedhelm Bender und den verantwortlichen Kameraden für die Ehren- und Altersabteilungen des Kreises Franz-Josef Sehr.

Alle Ehrengäste betonten in ihren Grußworten die gute Jugend- und Seniorenarbeit der Feuerwehr Schadeck.

Außerdem bestätigte Franz-Josef Sehr in einem Gespräch mit mir, dass die Seniorenkameradschaft Schadeck genauso zu den Ehren- und Altersabteilungen des Kreises gehört, auch wenn sie sich Seniorenkameradschaft nennt und nicht nur aus Mitgliedern besteht, die im aktiven Feuerwehrdienst tätig waren.

Am 15. September war ein Besuch im Feuerwehrmuseum in Hermeskeil geplant.

Leider musste diese Tour wegen zu geringen Anmeldungen abgesagt werden.

Am 22. Oktober zum traditionellen Kirmesmontagsfrühschoppen im Haus der Vereine wurde die Feuerwehr durch die Seniorenkameradschaft wieder stark vertreten.

Am 24. November war die Seniorenkameradschaft zur Fahrzeugübergabe des Gerätewagens Kran (GW-Kran) der Feuerwehr Runkel & Schadeck ins Feuerwehrhaus eingeladen.

Die am 15. Dezember geplante Weihnachtsfeier des Feuerwehrvereins musste ebenfalls wegen zu geringer Anmeldungen ausfallen.

Es ist schade dass inzwischen geplante Veranstaltungen des Feuerwehrvereins Schadeck wegen zu geringer Anmeldungen kurzfristig abgesagt werden müssen.

Leider verstarben im Laufe des Jahres 2018 vier Kameraden der Seniorenkameradschaft.

Durch 4 Neuaufnahmen beläuft sich die Mitgliederzahl der Seniorenkameradschaft weiterhin auf 35 Kameraden.

Termine 2019:

- 19.01. Jahreshauptversammlung des Vereins
- 22.02. Kameradschaftsabend
- 24.05. Kameradschaftsabend
- 30.05. Vatertagsfeier
- 15.06. Grillfest
- 30.08. Kameradschaftsabend
- 14.09. Weinfest
- 21.10. Kirmesmontag
- 29.11. Kameradschaftsabend

Seniorenwart

Johannes Läufer

Schadeck, den 19. Januar 2019